



Pièces	2 Pièces
Référence	83486213
Prix	535 500 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice, quartier Musicien, à vendre beau et spacieux 2 pièces de 60 m² avec balcons au coeur de la ville et au coin du boulevard Victor Hugo. L'appartement se situe au 3^{ème} étage d'un bel immeuble bourgeois avec ascenseur. Il se compose d'une entrée avec placard, un grand séjour lumineux de 31,53 m² avec bow-window, un balcon en exposition sud-est et d'une cuisine ouverte. La cuisine est entièrement meublée et équipée et donne sur un deuxième balcon sur courrette, au calme. Une grande chambre de 13,54 m² avec placards sur mesure, une belle salle d'eau avec vasque en pierre et une douche à ...

Nice, Musicien area, for sale beautiful and spacious 1 bedroom apartment of 60 m² with balconies in the heart of the city and on the corner of boulevard Victor Hugo. The apartment is located on the 3rd floor of a beautiful bourgeois building with elevator. It consist of an entrance with cupboard, a large, bright living room of 31.53 m² with bow window and balcony facing south-east and an open-plan kitchen. The kitchen is fully furnished and equipped, and opens onto a second balcony overlooking a quiet small courtyard. A large bedroom of 13.54 m² with custom-made closets, a beautiful shower ...

HEMMA IMMOBILIER

10 avenue de la Torraca - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

